



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2022/2023

Nama Peserta Didik : ELIZABETH YUANITA TRITYAS
Nomor Induk/NISN : 2746 / 0136238656
Sekolah : SD KANISIUS KENTENG
Alamat : Kenteng

Kelas : Kelas IV
Fase : B
Semester : II (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	90	Menunjukkan kemampuan dalam memahami sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama, memahami makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah, memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah, memahami makna doa spontan, doa pribadi, dan doa bersama sebagai ungkapan iman kepada Allah.
2	Pendidikan Pancasila	91,1	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi dan menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial budaya di lingkungan sekitar serta menjelaskan makna NKRI, mampu mengenal pola hidup gotong royong.
3	Bahasa Indonesia	87,9	Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan menggunakan tanda baca dalam penulisan angka atau nilai uang; memahami dan menulis teks prosedur, mengidentifikasi dan memahami kata-kata baru pada teks, serta menggunakan kalimat efektif, menyampaikan pendapat tentang informasi di dalam teks, membuat teks narasi menggunakan kata penghubung anatar kalimat, menyebutkan permasalahan yang dialami tokoh dalam cerita, membedakan informasi fakta dan opini.
4	Matematika	79,3	Menunjukkan kemampuan dalam menggunakan operasi hitung bilangan bulat, tanda kurung () dalam menerapkan empat operasi dasar, sifat komutatif dan asosiatif, menentukan luas persegi dan persegi panjang, menggunakan konsep luas, mengetahui satuan luas, memahami bangun ruang, menggambar jaring-jaring, sisi-sisi yang tegak lurus dan sejajar, menggunakan gambar kubus dan balok, menyatakan kuantitas menggunakan kalimat, angka, gambar, tabel, dan grafik. Menunjukkan kemampuan dalam menentukan bentuk pecahan senilai, pecahan desimal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	82,5	Menunjukkan kemampuan dalam menceritakan perkembangan sejarah daerah tempat tinggal, mengidentifikasi dan menunjukkan kekayaan alam yang ada di daerah tempat tinggal, mendiskripsikan, mengetahui manfaat pelestarian keragaman budaya dan kearifan lokal di Indonesia, mengenal barang kebutuhan dan keinginan dengan nilai guna barang, mengenal uang sebagai alat tukar, menjelaskan alur kegiatan ekonomi sebagai pemenuhan kebutuhan manusia, mempelajari norma dan adat istiadat, membedakan peraturan tertulis dan tidak tertulis di dalam lingkungan masyarakat.

6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	84,3	Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan kemampuan dalam memvariasikan dan mengkombinasikan berbagai aktivitas pola gerak dasar , menerapkan prosedur aktivitas jasmani dan kebugaran untuk kesehatan, aktivitas permainan dan olahraga air , menerapkan perilaku terpuji dalam pergaulan sehari - hari. Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan perilaku tanggungjawab personal dan sosial dalam jangka waktu tertentu secara konsisten.
7	Seni Musik	85,9	Menunjukkan kemampuan dalam mengetahui tentang dinamika, ragam lagu, menjadi dirigen, membuat alat dan memainkan alat musik melodis, acak sederhana.
8	Seni Rupa	84,4	Menunjukkan kemampuan dalam mengetahui jenis , elmen, teknik membuat komik sederhana, memahami masalah sampah dan lingkungan dalam bentuk respon yang kreatif, memahami desain, merancang, menggambar, mengoperasikan layang - layang, memahami bentuk, fungsi, tokoh, memainkan wayang secara mandiri atau kelompok, membuat menjelaskan jadwal pelajaran hias berdasarkan rancangannya.
9	Bahasa Inggris	77,7	Menunjukkan kemampuan dalam memahami kata-kata yang sering digunakan sehari-hari dengan bantuan gambar/ ilustrasi, mampu menulis kosakata sederhana yang berkaitan dengan lingkungan kelas dan rumah dalam Bahasa Inggris menggunakan ejaan yang diciptakan sendiri oleh anak., memahami ide pokok dari informasi yang disampaikan secara lisan dengan bantuan visual, serta menggunakan kosa kata sederhana.
10	Bahasa Jawa	77,7	Menunjukkan kemampuan dalam Memahami tembang macapat gambuh dan geguritan, memahami wayang (silsilah Pandawa lima), jeneng dina lan pasaran, dan makanan tradisional., memahami nama hari, pasaran, makanan tradisional, memahami kata dan kalimat beraksara jawa nglegana dan yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg.
11	TIK	79	Menunjukkan kemampuan dalam mengikuti program Rangkuman dan Pengayaan Teknologi Informasi dan Komunikasi Microsoft Publisier.
Total		919,8	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	B
2	Karawitan	B
3	Sempoa	A-
4	Macapat	B
5	Seni Tari	A

PERTUMBUHAN	Berat Badan	26,45 kg
	Tinggi Badan	134 cm
KEHADIRAN	Sakit	- hari
	Izin	- hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Kulon Progo, 16 Juni 2023
Wali Kelas

Theresia Sukapti, S. Pd
G. 81498



Kepala Sekolah,
Kandi Tanjularsih, S. Pd
G. 9834